

あい小



令和元年11月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

11月を迎え、日の入りがずいぶん早くなり、秋の深まりを感じます。この2学期には、文化・芸術的な行事や、地域のみなさんにお世話になっての収穫体験など、秋ならではの様々な学び・体験を実施しています。

今月も持久走大会や授業参観・懇談会と大きな行事が続きます。ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



1年生活科：秋をさがそう

なかよし集会・なかよし給食

10月9日(水)、縦割りのなかよし班で活動することを通して、思いやりの気持ちや公共心など「豊かな心」を育むことをねらいとした、本校ならではの児童会活動『なかよし集会』を行いました。みんなが楽しめるような内容にしようと、事前に代表委員会で話し合い、『合小ピンゴラリー2019』に挑戦しました。

なかよし班のみんなで、集合写真を撮影したら、さっそく出発！校舎内や体育館の各会場を巡って、二人三脚、わりばし落とし、くじ&ジェスチャー、射的、ボーリング、ストラックアウト、爆弾ゲームなど7つのゲームに協力して挑戦しました。この日は給食も『なかよし給食』を行い、なかよし班ごとにおいしくいただきました。上級生が下級生をお迎えに行き、優しく給食を運ぶ姿も見られました。

全校生で楽しく過ごし、なかよし班の仲間との絆を深めることができました。



集合写真の撮影



二人三脚



わりばし落とし



くじ&ジェスチャー



ボーリング



なかよし給食♪

都賀地区小中学校音楽祭

10月30日(水)には、都賀文化会館で『都賀地区小中学校音楽祭』が行われ、本校からは5年生の合唱「ハローシャイニングブルー」と合奏「彼こそが海賊」、6年生の合奏「USA」、そして金管バンドの演奏「世界に一つだけの花」を発表しました。これまでの練習の成果を発揮して、どの演奏も素晴しかったです。

5年生

6年生

金管バンド



の演奏も素晴しかったです。

また、都賀地区4校の交流を深める、よい機会になりました。

6年生 小中一貫乗り入れ授業

都賀地区4校の小中一貫教育事業では、教職員の授業交流も行っていきます。各小学校6学年担任が都賀中1学年の授業に、都賀中の先生が各小学校6年生の授業に入り、T・Tとして授業をいっしょに行っています。



10月7日(月)には、都賀中の石坂先生と桜井先生に来ていただき、6年生の書写と社会科の授業をT・Tで行いました。来年中学校に入学してからも、どうぞよろしくお願いいたします。



校内読書週間の取り組み

10月15日(火)~21日(月)は、『校内読書週間』でした。

子どもたちにたくさんの本に親しんでもらいたいと、期間中、常時活動の朝読書やボランティアさんの読み聞かせの他に、いろいろな取組を行いました。

・図書委員会による読書集会

16日(水)の集会タイムには、図書委員会の児童が『読書集会』を行いました。図書室の本「せつない動物図鑑」を元に、自分の思いを相手に分かりやすく伝える方法を実演して説明してくれました。

また、この日は図書館ボランティアのみなさんの活動日で、集会を参観していただきました。図書館ボランティアに関するクイズもありました。

・民話のお話会

15日(火)の5校時には、間中一代さんをお招きして、3・4年生児童が、民話や怖い話を聞かせていただきました。パネルシアターを使ったお話もあり、間中さんの語り引き込まれた時間となりました。

・たんぽぽ お話会

17日(木)の5校時には、1・2年生児童が、お話ボランティア「たんぽぽ」のみなさんによる、パネルシアターやペープサートを楽しみました。次々と変わる場面に歓声が上がりました。

・先生方による読み聞かせ

15日(月)と18日(金)の朝の読み聞かせは、担任ではない先生方が各教室を訪問して、読み聞かせを行いました。

・読書感想文の校内放送発表

お昼の校内放送で、各学年の代表児童が読書感想文の朗読を行いました。

・「先生方のおすすめの本」紹介コーナーの設置

図書室前の廊下に、合戦場小学校全職員の『おすすめの本』紹介コーナーを設置しました。ぜひ、おすすめの本を手にとってみてください。



お世話になりました。

28日(月)1学期にもジャガイモ掘りの体験をさせていただいた川上さんの畑で、今回は1・3年生がサツマイモ掘りをさせていただきました。大きなおいもがたくさん掘れて、子どもたちの歓声が上がっていました。

